



## Perawatan - perawatan rambut - LISAP

### PENYEMBUHAN KERAPLANT



✉ bbazar@globelife.com  
☎ +39 0331 1706328

### PENYEMBUHAN KERAPLANT

irama memimpin hari kita untuk menjalani kehidupan yang sibuk. stres, polusi dan kebiasaan makan yang buruk adalah beberapa penyebab utama memburuknya kesehatan rambut

Penelitian terbaru menunjukkan bahwa pencemaran lingkungan merupakan faktor yang terlalu sering diabaikan. Terlihat bahwa 64 % dari orang dengan masalah yang berhubungan dengan kerusakan yang disebabkan oleh jelaga dan asap. Item ini akan merusak rambut, melemahnya mereka dan menyebabkan peningkatan kasus iritasi kulit dan awal musim gugur lebih atau kurang gigit.

Lisap dua solusi spesifik Keraplant :

- **KERAPLANT PRE PENGOBATAN** : MUD, balancing, detoksifikasi lumpur
- **KERAPLANT FALL** : X FACTOR, pengobatan jatuh superintensive energi Berenergi dan Energizing LOTION BATH KOMPLEKS

MUD X FACTOR baris lengkap perawatan untuk memecahkan setiap anomali Keraplant kulit dan rambut.

#### **KERAPLANT PRE MUD PENGOBATAN detoksifikasi lumpur**

Diterapkan sebelum perawatan Keraplant, memiliki efek menenangkan dan bertindak dalam untuk memurnikan dan mineralisasi ulang kulit dan rambut. Setiap hari kulit kita disimpan racun yang mengubah keseimbangan asli dari kulit kepala. MUD mempersiapkan untuk pengobatan dengan menyeimbangkan kulit kepala untuk mendapatkan keuntungan lebih dari tahap-tahap selanjutnya. MUD adalah pengobatan menyeimbangkan detoksifikasi didedikasikan untuk penghapusan racun dan kotoran fisiologis dan lingkungan (polusi), yang terakumulasi pada kulit kepala, menyebabkan iritasi, gatal, sekresi sebaceous, deskuamasi.

Bahan Key :

- Hijau Tanah Liat :. Zat besi, kalsium, kalium, silika, aluminium, sodium, titanium, fosfor, mangan dan magnesium
- Minyak Atsiri : Eucalyptus : anti - inflamasi, memurnikan. Rosemary menyegarkan, menstimulasi mikrosirkulasi, memurnikan. Salvia : antibakteri, disinfektan. kemasan :. sachet 50 ml dalam kotak dari 12 pcs